

Publié le 28 juin 2024

Débat autour de la transition générationnelle au service des habitants, des logements et des territoires

Les sujets liés au vieillissement de la population ont des conséquences directes sur le logement, l'habitat, la ville, les territoires et la mobilité. Il apparaît indispensable d'apporter une réponse à la question qui mobilise nos concitoyens : « Comment, demain, pourrais-je vieillir chez moi ? ». Ce débat aura lieu le 9 octobre prochain à 14h30 dans le cadre du congrès nantais des Epl.



L'adaptation à la longévité doit impliquer l'ensemble des acteurs concernés : l'État, ses administrations et ses agences, les collectivités locales, les acteurs de l'immobilier et notamment les bailleurs sociaux, les entreprises, les artisans, les professionnels sanitaires et médico-sociaux, le monde associatif et évidemment les citoyens eux-mêmes.

Comment les Epl se positionnent elles par rapport à ses problématiques sachant que leur souplesse et leur résilience, leur permettent de traiter à la fois les activités de services à la personne mais aussi d'investissement et de gestion des équipements correspondants.

Cet atelier, programmé le 9 octobre à 14h30, mettra en avant **les bonnes pratiques d'adaptation des logements au vieillissement de la population** ainsi que les enjeux techniques et financiers de ces évolutions. Il vise également à présenter les nouveaux services destinés aux locataires âgés mais aussi aux usagers des équipements publics concernées: immobiliers, aménagement et transports.